



FH MAINZ
UNIVERSITY OF
APPLIED SCIENCES

MITTEILUNGSBLATT | NR. 7 | 2013
AMTLICHE BEKANNTMACHUNGEN
DER FACHHOCHSCHULE MAINZ

17. Dezember 2013

ORDNUNG ZUR ÄNDERUNG DER ALLGEMEINEN PRÜFUNGSORDNUNG
FÜR DIE STUDIENGÄNGE MIT DEN ABSCHLÜSSEN BACHELOR UND MASTER
AN DER FACHHOCHSCHULE MAINZ, FACHBEREICH GESTALTUNG
{APO BACHELOR UND MASTER}
VOM 16.10.2013

Aufgrund des § 7 Abs. 2 Nr. 2 und des § 86 Abs. 2 Nr. 3 des Hochschulgesetzes (HochSchG) in der Fassung 19. November 2010 (GVBl. S 463), zuletzt geändert durch Gesetz vom 18.06.2013 (GVBl. S 157), hat der Fachbereichsrat des Fachbereichs Gestaltung an der Fachhochschule Mainz am 16.10.2013 die folgende Ordnung zur Änderung für die konsekutiven Bachelor- und Master-Prüfungen im Fachbereich Gestaltung beschlossen. Diese Ordnung hat der Präsident der Fachhochschule Mainz mit Schreiben vom 16. Dezember 2013 genehmigt. Sie wird hiermit bekannt gemacht.

Artikel 1

Die Allgemeine Prüfungsordnung für die Studiengänge mit den Abschlüssen Bachelor und Master an der Fachhochschule Mainz, Fachbereich Gestaltung (APO Bachelor und Master) vom 3.4.2013 (Mitteilungsblatt der Fachhochschule Mainz Nr. 3/2013) wird in § 32 Abs. 1 um Satz 2 und 3 ergänzt:

S.2 Dies gilt nicht für Studierende des Bachelor-Studienganges Innenarchitektur (IA) an der Fachhochschule Mainz, Fachbereich Gestaltung (FPO IA, Bachelor), die zum Sommersemester 2013 in diesem Studiengang ihr Studium aufgenommen haben.

S. 3 Diese studieren ab dem Sommersemester 2013 nach der Allgemeinen Prüfungsordnung für die Studiengänge mit den Abschlüssen Bachelor und Master an der Fachhochschule Mainz, Fachbereich Gestaltung vom 3.4.2013 (Mitteilungsblatt der FH Mainz Nr. 3/2013) und der Fachprüfungsordnung des Bachelor-Studienganges Innenarchitektur (IA) an der Fachhochschule Mainz, Fachbereich Gestaltung (FPO IA, Bachelor) vom 3.4.2013 (Mitteilungsblatt der FH Mainz Nr. 3/2013).

Artikel 2

Diese Ordnung tritt am Tage nach ihrer Bekanntmachung mit Mitteilungsblatt der Fachhochschule Mainz in Kraft.

Mainz, den 16.10.2013

Der Dekan des Fachbereichs Gestaltung
an der Fachhochschule Mainz
Prof. Robert Paulmann